

TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

L'ALCOOL ME PREND TOUT

Par Profil supprimé Posté le 8/09/2018 à 11:21

Bonjour à tous ..

Comme l'indique déjà mon titre voici ma petite histoire !

J'ai 29 ans, je suis une jeune femme jolie et responsable. Avril 2017 eut lieu la séparation avec mon conjoint. Après de nombreux mois et violences conjugales, des adultères, de la manipulation et même un iVG ma vie ne tient plus. Je suis tombée et j'ai plongés dans l'alcool .. quotidien .. une bouteille puis 2 ... J'ai perdu en 1 1/2 an, 3x mon permis, confiscation de la voiture, mon travail, beaucoup d'amis et ça n'arrête pas ! Le 11 j'ai rdv pour aller en Cure. J'ai envie de m'en sortir ! C'est très dur surtout quand vous avez grandie dedans ! Mais mon déclic fut ma dernière rupture, ma relation dans laquelle j'ai investi toute mon énergie, mes sentiment et mon cœur .. le motif ? L'alcool .. J'aurais tellement aimé qu'elle m'aide à m'en sortir mais elle m'a quitté au moment le plus dur ! Je veux plus d'une vie comme ça, je sais que je risque d'en mourir ..

A tous ceux qui lisent ça : ne laissez jamais votre proche tomber ! Ils ont besoins d'aide et l'abandon nous jette encore plus dedans.